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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「四つのテスト」

●ゲストの紹介

　ＩＭ第4組ロータリーデーコンテンツ委員長

　　吉﨑広江様　（東大阪東RC）

　ＩＭ第4組ロータリーデーコンテンツ委員長

　　滝川　　晃　（東大阪東RC）

　米山奨学生 ウアール，ミナ ミネア

　　 アレクサンドラ様

●出席報告

●ＩＭＲＤご参加のお願い

　ＩＭ第4組ロータリーデーコンテンツ委員長

　　吉﨑広江様　（東大阪東RC）

　ＩＭ第4組ロータリーデーコンテンツ委員長

　　滝川　　晃（東大阪東RC）

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　「ロータリーの歩み」

　　　クラブ研修委員会　井川　孝三　委員長

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

2/2　「グループディスカッション」

　　　　　　　クラブ研修委員会

2/9　倉内　雅寛　会員

▼飯田　寛光　直前会長

　皆様、あけましておめでとうございます。すでに1月も

19日ですが、今年最初の例会開催ということで、新年

のご挨拶を申し上げます。

　また本日は会長ご不在のため、私が代わりに会務報

告をさせていただきます。

　年が明けてから新型コロナのオミクロン株が、すごい

勢いで増加しています。まだまだ先が読めない状況

第2907回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

奉仕しよう
みんなの人生を
豊かにするために
  国際ロータリー 会長　シェカール・メータ

ロータリー活動を通じて
『みんなに希望と笑顔を！  そしてロータリアンの成長！』　会長　田中　康正

八尾ロータリークラブ テーマ

会　長　の　時　間



で、感染力が強いため防ぐのも難しいですが、できる

だけ自分で自分の身を守れるような行動を心がけたい

ものです。またトンガでは海底火山が噴火して、遠く離

れた日本にも津波が届きました。

　田中会長は体調を崩されているとのことで、来週に

は出席したいとのことですが、どうぞご自愛ください。

▼輝の子どもたちが12月25日にアクトランドで門松づ

くりを行いました。会長、幹事で参加しました。

▼12月26日に高齢者・障がい者施設の「ひのき苑」で

もちつきを行いました。会長ほか多数の皆様のご参加

をいただき、ありがとうございました。

▼1月8、9日に第32回の新春少年サッカー大会が開

催されました。開会式と閉会式に会長はじめ多数のご

参加をいただきました。

▼12日に八尾RACの例会が開催され、児林副会長ほ

かに参加いただきました。

▼13日に社会福祉協議会の会議が開催され、相馬会

員に出席いただきました。

▼18日に人権研修会が開催され、相馬会員に出席い

ただきました。

▼次週の例会は、Zoom例会とさせていただきます。次

週にIDとパスワードをお送りします。

▼社会奉仕委員会・相馬　康人　委員長

　12月26日にひのき苑でもちつき大会を開催しました。

多数の皆様のご参加をいただき、盛況に終わりました。

ありがとうございました。

　また2月19～20日に里親と里子向けのアドベン

チャーワールドでの事業を予定しております。新型コ

ロナの状況にもよりますが、ご協力をお願いいたしま

す。

▼国際奉仕委員会・藤田　隆司　委員長

　台北東ＲＣへお送りしたビデオレターに対する、先方

からのお礼のメールが届きました。「おかげさまで記念

例会を開催できました。素晴らしいビデオをありがとう

ございました」とのことです。

　また地区より提案のあった国際奉仕プロジェクトとし

て、コンゴと日本語教育センターへの支援に各５万円、

計２口の支出をしたいと思います。よろしくお願いいた

します。

▼ローターアクト委員会・大槻　恭介　委員長

　2月6日に地区の献血活動が行われます。八尾RAC

は難波の高島屋前で行います。ぜひご参加ください。

　また八尾RACの認定証伝達式を、3月19日に予定し

ております。後日、出欠を確認いたしますので、多数

のご参加をお願いいたします。

▼鍋島　圭太　会員

　8、9日に新春少年サッカー大会を盛大に開催するこ

とができました。八尾市サッカー協会の会長として、お

礼申し上げます。

　八尾中央RCから引き継いでいただき、第32回の大

会を無事開催できました。当日は多数の皆様のご来

場もいただき、ありがとうございました。

　開催できたことに対しては、多数の関係者からもお

礼の言葉をいただいています。大会が途切れることな

そ の 他 の 報 告
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く行われたことを、喜んでおられます。ありがとうござい

ました。

▼福村　修一　会員

　RI会長メッセージでは、職業奉仕について「世界で

よいことをしよう」と呼びかけておられます。

　また特集では、コロナ禍における私の職業奉仕とし

て、ロータリアンの活動事例が紹介されています。講

演記録では、SDGsの時代に考える職業奉仕に関する

ものが収録されています。ご一読ください。

「職業奉仕とは」

▼職業奉仕委員会　・福村　修一　副委員長

　本日は職業奉仕に関して、知っておきたい用

語の説明をさせていただきます。

　まず「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」

ですが、これはアーサー・フレデリック・シェルド

ンが全米大会で1910年に表明したものです。

　そして「超我の奉仕」。これは1911年の全米大

会でベンジャミン・フランクリン・コリンズが表明し

ました。英語ではその後に修正され、「service 

above self」に変更されています。

　これら２つはやがて、ＲＩの標語になりました。

　次に決議23-34が登場した時代背景について

ご説明します。設立後間もない時代のロータリー

では、実践派と理念派が対立するようになってい

きます。実践派はエドガー・アレンらですが、創

立の理念を守るべきとするポール・ハリスら理念

派との対立が深まっていきます。

　この対立はその後、解消されることになるので

すが、この決議23-34が奉仕理念を確立したと言

えます。ロータリーは人生の哲学であるとして、

奉仕の実践は個人奉仕が原則としています。こ

れによりロータリーはI serve、と言われる所以に

もなっています。

　次にIdeal of service奉仕の理想についてです。

職業奉仕には日本の文献で参考になるものがあ

ります。近江商人や松下幸之助氏らの考えなど

です。近江商人は客が欲しがるものではなく、

「客のためになるものを売れ」、などと言い伝えて

います。

　ところで「ロータリーの樹」というものが2008年、

日本から提唱されました。元々は助け合いから

始まったＲＣですが、四つのテストの実践でロー

タリアンに進化していくという考えのもとに、クラブ

奉仕（例会出席など）が根、職業奉仕は幹に例

えられています。幹がなければ、枝葉や果実もな

い、と言えるでしょう。

▼職業奉仕委員会・福田　隆教　委員長

　「四つのテスト」について、ご説明します。これ

はハーバード・テイラーが提唱したもので、会社

の再生のためには、他の会社にはない何かを提

唱する必要あったことから考え出したものです。

彼は倫理的尺度として、四つのテストを作ったの

です。

　彼はこれを、アルミニウム会社の社員に暗記さ

せ、日常の商取引に応用していきました。

　まず１つ目の「真実かどうか」ですが、「真実」と

は事実とは違うのか、という疑問があります。この

２つは同じではない、経験や洞察力で異なる、と

いうことが言えるでしょう。

　２つ目の「みんなに公平か」は、私的な感情を

交えずfairであることが大切です。日本語では、

公平ではなく公正と訳しています。

　３つ目の「好意と友情を深めるか」は、信用や

評判を表すものです。信用を高めて取引先を増

やすことの重要性を述べているものと言えます。

　最後の「みんなのためになるかどうか」は、利益

ロ ー タリ ー の 友 紹 介
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八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 長竹　　浩　　副委員長 ▼ 谷口　善紀
委　  員 ▼ 高井・吉本・北野・竹原・松岡

をもたらすものか、有益なことか、ということを考え

る必要があります。

　「ロータリーは人づくり」と言われます。ロータ

リーは人生道場である、などの考え方が提示さ

れてきました。その人づくりは、内なる人づくりと、

▼児林副会長　皆様には、大変御迷惑おかけし

ております。会長不在の中、Zoom例会に致しま

した。執行部、会長不在の中、精一杯頑張りま

すので、よろしく御願い致します。

▼新宮幹事　いよいよ2022年のの幕開けで

す！！残り半年宜しく御願いします。PS.田中会

長お大事に、早く帰って来て下さい！！

▼稲田会員　先週サッカー大会にご参加いただ

いたロータリアンの皆様、寒いところをありがとう

ございました。

▼飯田会員　皆様あけましておめでとうございま

す。オミクロン株が拡大しています。ご自愛下さ

い。

外なる人づくりに分類できます。内は新人研修な

ど、そして外は米山や青少年奉仕も含まれます。

　人づくりは自分づくりでもあります。ロータリーで

は自分づくりが必要、そしてロータリーはそれを

支援してくれるところです。

▼西村会員　今年もよろしくお願いします。田中

会長、早く回復されますように！！

▼小谷会員　今年も元気で頑張りましょう。

▼富田会員　早くコロナ前の日常にもどります様

に願ってます。

▼福田会員　今日は力（リキ）まずに卓話させて

頂きます。

▼曽家会員　初例会がZoomとなりましたが、皆

様よろしくお願いします。

▼倉内会員　体調に気をつけてがんばります。

▼福村会員　誕生内祝い。

▼竹中会員　あけましておめでとうございます。

賀正。ご夫人誕生日。

　　八尾ＲＣの
　　ホームページも
　　ご覧ください

■ 出席報告

月日

12/15

12/22

1/19

会員数

68

68

68

出席

44

46

38

うち出席規定
適用免除者

7

12

6

メーク
アップ

1

出席率

83.02％

79.31％

73.08％

確定
出席率

84.91％
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